

PRONOSTICO NACIONAL PARA 1.990

Por el Profesor Santiago Sánchez

La vuelta a lo Hippie, la mayor deshibición sexual, la superficialidad como motivo en la vida, la falta de paciencia, el afán de consumo como signo de poder, el deseo morboso de lo sensacionalista, la demagogia científica, la necesidad del drama y la pérdida de los ideales políticos, son, el signo de los tiempos que se adelantan para la década de los 90 y que nos llevarán a las puertas de la tan esperada era de Acuario, que pasado los 2000 nos brindará nuevos ideales, nuevas metas y la búsqueda del hombre interno.

En este año se tratará de organizar de otra forma la política del país. Tratando de acercarse más al ciudadano.

El comercio exterior seguirá siendo negativo incluso aumentará el desequilibrio y la economía en líneas generales mostrará un descenso moderado.

El sector del cielo 4 (el referido al patrimonio nacional, tierra, agricultura y minería) es el más conflictivo de todos; así en el patrimonio nacional habrá importantes robos artísticos y asistiremos impasibles a la degradación y abandono de parte de nuestro legado cultural, a pesar de las medidas precipitadas de última hora; en cuanto a la tierra y su repartición levantará polémicas enconadas y el estado asumirá varias veces la tarea de repartidor de bienes. Para la agricultura se presenta un buen año de cosecha pero de malos acuerdos externos. La minería es un sector que perderá fuerza en base sobre todo al desencanto del sector nacional, que podría asumir la renovación tecnológica y con ello dar nuevos impulsos al sector, cosa que no llega a materializarse por ahora.

Se realizarán hallazgos petrolíferos en el Cantábrico y zona de Cádiz aunque no de gran calidad. Por otro lado aparecen de forma más decidida la ayuda a las energías alternativas por parte del gobierno y de empresas eléctricas.

En política interior se darán fuertes avances a las televisiones privadas y surgirán nuevas leyes sobre telecomunicaciones que sirvan de base a un complejo sistema de control sobre los medios privados.

La Hacienda Pública se rodeará de servicios más tecnológicos, como consultas a través de terminales de ordenador y fax para empresas privadas. La revisión catastral, seguirá dando innumerables quejas sin embar-

go se hará de una manera gradual y no de igual manera en toda España. Obteniendo mayores beneficios, las viviendas de protección oficial.

En materia de legislación se endurecerán las leyes contra los ataques al medio ambiente, la corrupción política, narcotráfico, terrorismo y se pondrán en marcha multas de tráfico elevadas para reincidentes.

Se produce un incremento en las denuncias contra los delitos administrativos, y de Seguridad Social, fijándose algunas cifras, nunca vistas, por errores médicos, judiciales, etc.

Las relaciones de España con otros países, atravesará un excelente momento, sin embargo hacia la primavera Francia pondrá algunas cortapisas a investigaciones sobre terrorismo en suelo galó.

La bolsa a pesar de las fluctuaciones económicas en el resto del mundo, será una de las más tranquilas de Europa, con su momento crítico a finales de Marzo coincidiendo con problemas internacionales y hacia mediados de Octubre provocado por el intento de recoger las ganancias.

En el ámbito de la religión, se continuarán las condenas entre la institución iglesia católica y el gobierno, no solo en cuanto a las campañas de la prevención de enfermedades sexuales, sino también a los eternos problemas de los colegios privados, desacuerdos en la funciones del patrimonio artístico y la contribución a la Hacienda Pública por parte de la iglesia a cambio de inmuebles no retribuidos.

Se producirán escándalos terribles, por la intromisión de la acción gubernamental en la intimidad de las personas y que atacarán a los derechos humanos más elementales y que crearán enormes críticas, por lo que también habrán reformas para adecuar el procesamiento judicial.

En las elecciones municipales se produce un aumento de IU, estancamiento del PP, ligera bajada del PSOE, aumentarán los independientes y el CDS rozará la invisibilidad. En Puertollano a pesar de la renovación de algunos miembros importantes del gobierno municipal (debido a una lucha interna a nivel político), se seguirá manteniendo la actual mayoría del PSOE a pesar de pequeños avances en IU y el PP.

El terrorismo continuará dando golpes especialmente sangrientos en el norte, Madrid,

Sevilla, Coruña, Zaragoza y Barcelona. Se producirán algunas reinserciones que los propios compañeros tratarán de impedir con amenazas por la salida de la banda armada por las buenas. Por eso querra que los máximos elementos posibles se involucren en delitos de sangre, a pesar de no tener preparación, lo que contribuiría a algún accidente mientras preparan un vehículo explosivo, también se puede realizar el secuestro de un empresario cercano al sector del papel o industria de transformación, con el fin de conseguir dinero líquido para el mantenimiento de la banda extremista.

Se producirán las primeras campañas serias contra el alcohol y el juego, produciéndose restricciones de anuncios y lugares de funcionamiento. Se produce la aparición de salarios en todas las comunidades autónomas.

Los bancos a pesar del superávit pasado, verán reducidos sus beneficios durante este año.

La lucha por Gibraltar dará los primeros frutos positivos para la descolonización por parte de Inglaterra. Peligro en el partido Socialista a nivel nacional por la pérdida de gracia del segundo de a bordo que puede llegar a la dimisión y con ello desencadenar una crisis de inestabilidad aunque perfectamente superable.

Para Puertollano parece que se inicia un periodo de mayor relevancia regional y de mayor esplendor (que en los últimos años le ha faltado, por la pérdida de población y el estancamiento de las empresas), debido al asentamiento de nuevas actividades empresariales.

Peligro hacia Octubre de un accidente aéreo en Valencia.

Hacia Noviembre un posible incendio en el casco antiguo de Madrid.

Descubrimiento de ruinas romanas en Andalucía hacia el mes de Septiembre.

Muerte de un insignie de la literatura Española hacia finales de año.

Y el mundo invisible que nos rodea se hará cada vez más patente o por lo menos eso lo creerán algunas de las personas que concurrirán a la oleada de nuevas apariciones religiosas provocadas quien sabe si por el eclipse solar del verano.